

Biblioteca del Liceo costarricense de Poás llevará nombre de Fidel Castro



San José, 31 ago (RHC) Seidy Jiménez, directora del Liceo costarricense de Poás, afirmó este jueves que por decisión del Consejo de Profesores la biblioteca de esa institución se nombrará Fidel Castro Ruz a partir del 4 de octubre venidero.

La propuesta de ponerle el nombre del líder histórico de la Revolución Cubana a ese recinto fue del bibliotecario Vladimir Murillo, quien de esa forma quiere homenajear al hombre y dirigente que tanto hizo por la educación en Cuba y el mundo. La iniciativa fue adoptada recientemente por mayoría absoluta del Consejo de Profesores del Liceo.

Murillo señaló que al conocer del fallecimiento de Fidel Castro el 26 de noviembre pasado, le surgió la idea de perpetuar su obra bautizando con su nombre la biblioteca del Liceo de Poás, donde mil 250 estudiantes cursan estudios de séptimo hasta oncenavo grado en el Bachillerato Nacional y hasta duodécimo grado en el Internacional, así como cuenta con alumnos del Plan Nacional de la enseñanza especial.

Por su parte, la directora de centro apuntó que 'nombramos la biblioteca Fidel Castro Ruz porque nos va a brindar la posibilidad de que nuestros estudiantes tengan acceso a literatura cubana, tengan acceso al conocimiento de la historia cubana, sin mediar las interpretaciones que se dan a nivel mundial sobre la Revolución cubana'.

Este es el propósito básico de que establezcamos esta relación con Cuba, a través de la biblioteca para que los alumnos tengan acceso a una información más veraz sobre la realidad cubana, sostuvo Jiménez.

Fuente: PL / Alejandro Gómez.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/140044-biblioteca-del-liceo-costarricense-de-poas-llevara-nombre-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba